

Protokoll Vorstandssitzung 19.03.2021

Anwesend: Sabrina, Ayla, Lara, Sarah, Céline, Marie, Mariana

Abgemeldet: Germaine, Anna

Abwesend: Anja

Protokoll: Ayla Schneider

1. Aktuelle Saison Corona

1. Training / Getting up to date

- U11: Coach Shirua hat diese Woche wieder begonnen Trainings zu leiten.
- U13: Hasnie leitet das Training 1x pro Woche. Das andere Mal wird von verschiedenen übernommen. Weniger Mädchen als auch schon. Sarah würde gerne wieder einmal einspringen. Und auch Marlène ist dabei beim Aushelfen von Trainings.
- U15: weniger Spielerinnen, aber die sind motiviert. Bei Meisterschaft
- U20: wissen noch nicht, ob Meisterschaft stattfinden wird. Im April nicht genügend Spielerinnen, um im April Meisterschaft zu spielen. Einige haben aufgehört, noch 8 Spielerinnen, davon gesund.
- D2: Lläuft eigentlich nichts, Shirua postet ab und zu einige Videos. Spielen manchmal draussen zusammen. Aber nur 4 (Céline, Sarah, Marlène und Jess).
- D1: 1x pro Zoom-Training. Adam versucht die Spielerinnen zu motivieren, zum Joggen. Alle Spielerinnen wären bei einer Meisterschaft wieder dabei.

2. Wiederaufnahme Meisterschaft April / Mai

- Vermutlich werden die Damenmeisterschaften in dieser Saison nun gar nicht mehr stattfinden.
- Jugend wird aktuell noch in den Verbänden diskutiert.
- Romi hat gefragt, ob das D1 1-2x pro Woche ein Training draussen machen soll (Kondi). Innerhalb des Teams fragen, wer Interesse hat (auch D2). Ähnliches Prinzip wie im Sommer-Training (Limit 15 Personen). Sabrina informiert Romi, dass sie es planen kann.

3. Finanzen

wurden nicht besprochen, da niemand von den Finanzen anwesend war

4. Integrationsstudie

- Lläuft
 - Lara hat Kontaktdaten weitergeleitet. Interviewgäste werden dann durch die Studienorganisatorin kontaktiert.

2. Planung nächste Saison & Informationen aus Trainersitzung

1. Teams und Trainer:

- a. Wechsel der Jugendkategorien auf gerade Zahlen (U12, U14, U16 etc.)
- b. Es werden für die nächste Saison 3 zusätzliche Coaches gesucht
- c. Neue Arten von Skills-Trainings werden diskutiert.

2. Hallensituation

- a. Das Kleefeld ist wohl bald fertig gebaut und sollte nächste Saison wieder zur Verfügung stehen. Da vom Sportamt keine Informationen gekommen sind, wird Sarah dort nachfragen, ob wir die Halle wieder wie früher mieten können.

3. Vorstand – Verteilung der Aufgaben

- a. der Vorstand sucht Verstärkung. Für die nächste Hauptversammlung werden Abklärungen zu möglichen Ämtlibesetzungen gemacht. Folgende Ämtlis gibt es im

Verein. Interessierte werden sanft eingearbeitet. "Neulinge" werden durch den ganzen Vorstand unterstützt und begleitet.

- b. Interessierte melden sich bitte bei einem Vorstandsmitglied.
- c. Folgende Ämtlis gibt es im Vorstand:
 - Präsidentin
 - Vize-Präsidentin
 - Finanzverantwortliche
Bonussystem
 - Sportchefin
Meisterschaftsbetrieb
Hallenreservierungen
Lizenzwesen
Offiziellen
 - Marketing / Sponsoring / Stiftungen
 - Social Media & Website
 - Corona-Verantwortliche
 - J&S Coach Ausbildungen
 - Ansprechpartner TrainerInnen und SpielerInnen
 - Koordination Einsätze
 - Integrationsprojekt
 - Interne Kommunikation
 - Event -Verantwortliche
 - Koordination Neuanmeldungen Spielerinnen, Emailverwaltung
 - Revisorin
 - Teamsprecherinnen (neu ab nächster Saison wenn an HV bewilligt)

4. Schiedsrichter

- a. Der Verein braucht dringend mehr Schiedsrichterinnen. Jedesmal wenn er zu wenige stellen kann, müssen hohe Bussen bezahlt werden, was sich wiederum negativ auf die Mitgliederbeiträge auswirken kann.
- b. Es wird an Konzepten gearbeitet, um die durch den Verein finanzierte und mit Bonuspunkten belohnte Schiedsrichterausbildung zu promoten.
- c. Interessierte melden sich bitte bei einem Vorstandsmitglied oder Coach

3. Sonstiges

- d. An der nächsten HV soll darüber entschieden werden, ob im Verein das Abstimmungsalter von 18 Jahren auf 6 Jahren herunter gesetzt werden soll.
- e. Der Verein will in der Zukunft enger mit den anderen Basketballvereinen zusammenarbeiten. Entsprechende Massnahmen zur Förderung der Zusammenarbeit werden ausgearbeitet.
- f. Es soll ein Organisationskomitee für das Planen und Durchführen von Turnieren aufgestellt werden.
- g. Nächste Vorstandssitzung: **16. April 2021**
Wer an einer Teilnahme interessiert ist, meldet sich bitte bei einem Vorstandsmitglied.

Jahresplanung

Deadline	Was?	Wer?
JANUAR		
	Hallen für Meisterschaftsspiele 2. Runde organisieren	WS
31.	Anmeldung Sportfond	ZL
FEBRUAR		
28.2.	Anmeldung Einsatz GP	LZ
MÄRZ		
30.03.	Spielerinnen für Folgesaison/Meisterschaft befragen	SAy
APRIL		
MAI		
20.05.	Überprüfen der ‚Bonussystem-Einsätze‘ der Mitglieder und senden an Anja	Finanzchef
30.05.	Rückzahlung der Beträge (Bonussystem) an die Mitglieder	Fianzchef
20.05	Frauenlauf Anmeldung	LZ
JUNI		
14.06.	Meldung Teams	SAy
15.06.	Hallen reservieren für Trainings	WS
30.06.	HV organisieren	Alle
30.06.	Teams für Folgesaison planen	Alle
JULI		
26.07.	Meldung Teams	SAy
AUGUST		
??.08.	Mitgliederbeiträge verschicken	Finanzchef
SEPTEMBER		
30.09.	Termine Trainermeetings organisieren	SAy
30.09.	Hallen reservieren für Meisterschaftsspiele	WS
OKTOBER		
NOVEMBER		
30.11.	Anmeldung Einsatz Adelboden	ZL
30.11	Weihnachtsessen organisieren	SAy
DEZEMBER		
24.12.	Weihnachtskarten	Offen